



POTATO だより

2021年7月2日
ARINKOMURA



夏が近づくこの時期。蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちはいつでも元気いっぱい！
名前を呼び合って遊んだり、時にはトラブルにもなりながらも、友だちとの関わりを楽しんでいます。
先日、園庭に出したプールを見つけ「ぶーるだ〜！」「もうあそべるの？」と楽しみにしている子どもたち！！
今月は夏ならではの遊びを子ども達と一緒に思いっきり満喫したいと思います。

《今月のねらい》

- ・様々な活動に興味を持ち、保育者や友だちと関わって遊ぶ
- ・自分の気持ちを伝え合い、関わりを深めながら遊ぶ楽しさを知る
- ・身の回りのことを自分なりに丁寧に行う

《今月の活動》

- ・泥、水遊び ・泡遊び
- ・フィンガー、ボディペインティング
- ・プール遊び
- ・運動遊び（平均台・マット・鉄棒 etc...）



大きくなったかな〜？と畑を見ていた子どもたち。畑に草がいっぱい生えていると、じゃがいもが大きくなることを話すと、草取りのお手伝いを進んでしてくれました😊じゃがいも掘りは、土でまっ黒になりながらも一生懸命掘りました。大きく育ったじゃがいもを見て子ども達は大喜び！じゃがいも、どうやって食べたい？と聞くと一番人気はカレー！でした。子ども達とじゃがいもを使ったクッキングを相談中です！



体を動かすことだ〜い好き♡



平均台・マットなど
体を動かすことが
大好きです♡



お着替えも自分で！
脱いだ洋服はちゃんと畳んで袋に入れていきます。
丁寧に畳む姿を見ると、お家でもお手伝いしているのかな？



お箸を使い上手に食べる子どもたち。食べこぼしも少なくなりました。エジソン箸を使用しているご家庭はぜひ！補助なしお箸での練習もお願いします。

